

Pêcheurs sportifs: la section «mer» garde le cap

Dimanche, la section «pêche en mer», affiliée à la Fédération luxembourgeoise des pêcheurs sportifs (FLPS), a organisé sa vingt-sixième assemblée générale, fêtant par la même occasion son vingt-cinquième anniversaire au hall Irbicht, à Beringen/Mersch.

Cette section de la Fédération luxembourgeoise des pêcheurs sportifs rassemble 105 membres.

Président depuis 25 ans, Marcel Schumacher et son comité ont présenté l'ordre du jour. Plusieurs points importants étaient à retenir. En charge du rapport d'activité 2004, le secrétaire, Gilbert Zangerlé, a évoqué les résultats satisfaisants obtenus au cours de l'année dans les divers concours nationaux et internationaux. Marcel Schumacher et André Biver, vice-président, ont récompensé les participants au championnat national de pêche en mer en bateau. Jos. Lullingen a terminé premier, suivi d'Henri Jungers et de Robi De Sousa. Chez les dames, c'est Irma Steyer qui s'est distinguée devant Marie-Jeanne Bour et Käte Koewening.

Le club «La Perche», de Steinsel, présidé par Norbert Steyer, a remporté la première place du championnat national des clubs affiliés à la FLPS. Ensuite, le président et le vice-



Gusty Graas, Marcel Schumacher, Jean-Marie Halsdorf et Albert Henkel admirent la brochure retraçant les 25 ans de la section «pêche en mer» de la FLPS

(Photo: Eddie Guillin)

président ont honoré John Feltus, Carlo Raparoli, Hiliaire Schmit et le ministre de l'Intérieur, Jean-Marie Halsdorf, en tant que membres de la section depuis dix ans. Après une courte pause, la section a commémoré son 25^e anniversaire.

En 1979, Marcel Schumacher et quelques amis idéalistes et fascinés par la pêche en mer se sont regroupés pour créer cette association de pêcheurs sportifs, établissant leur siège social à Mersch.

«La pratique de la pêche en mer est une activité sportive qui associe distraction et satisfaction. Je félicite la section

«pêche en mer» pour tous les résultats qu'elle a accumulés depuis sa création et je lui souhaite un avenir rempli de succès», a déclaré le président.

Jean-Marie Halsdorf a également félicité la section: «Son dynamisme et son engagement sont exemplaires mais aussi son action solidaire et collégiale, un constat vérifiable puisque je suis moi-même membre de cette section depuis 1994.»

Le ministre a fait part de sa préoccupation sur la qualité de l'eau: «Le pêcheur, qu'il soit en eau douce ou en mer, est un amoureux de la nature. Donc,

son premier souci est de préserver la qualité de son environnement en général et de l'eau en particulier. L'eau est sans aucun doute le bien le plus précieux de la planète, un fruit indispensable pour l'Homme.»

En raison de ses nouvelles fonctions, Jean-Marie Halsdorf n'a plus beaucoup de temps libre pour pouvoir exercer la pêche en mer. Mais il a demandé au secrétaire de la section de lui fixer une date afin de participer à une sortie en mer.

Eddie Guillin